

Des collégiens curieux, aux questions alertes.

« Comment tuer le soldat dans l'homme sans tuer l'homme? »

- Cette question est posée à François Bourcier, comédien, aux élèves de 3ème réunis, hier matin dans l'amphithéâtre, en avant goût du spectacle qui a été donné le soir même au Centre Culturel. Après de timides interventions, les questions ont fusé. Les réponses aussi :

« Ils avaient quel âge les résistants ? »

- Certains avaient 11,12 ans, ils étaient armés et parfois seuls pour agir.

« Qu'est-ce qui vous a poussé à faire ce spectacle ? »

- L'idée c'est de regarder un peu comme dans les secrets de famille qui vous rongent et d'essayer de comprendre pourquoi.

C'est aussi une façon de dire et vous que feriez vous si on vous demandait de résister à notre époque ?

Les collégiens manifestement passionnés par la rencontre avec le comédien, auront peut être trouvé la réponse. Une bien belle initiative de la mairie et du Centre Culturel